

RÉGIONS/BRETAGNE/CÔTES-D'ARMOR/PLÉDRAN

: HTTP://WWW.OUEST-FRANCE.FR

Plédran. Le spectacle « Intoussable » parle de la mucoviscidose avec dérision

Plédran. Le spectacle « Intoussable » parle de la mucoviscidose avec dérision Atteint de la mucoviscidose, Maxime Sendré présentera, samedi 5 octobre, à la salle Horizon, à Plédran (Côtes-d'Armor), son spectacle Intoussable. Les fonds récoltés lors de la soirée serviront à financer la recherche. Le 5 octobre, c'est un spectacle solidaire que va présenter la salle Horizon, à Plédran (Côtes-d'Armor). Organisé par l'association Langueux Muco en partenariat avec la fondation Groupama, *Intoussable*, interprété par Maxime Sendré, raconte le quotidien de cet artiste âgé de 38 ans à travers la maladie, la mucoviscidose. Les fonds récoltés lors de cette soirée serviront à financer la re-

« Ici, on parle de la muco de façon décomplexée »

Un sujet grave sur lequel Maxime Sendré arrive à faire rire les spectateurs en y évoquant notamment des situations cocasses rencontrées dans son quotidien, toujours avec dérision. « Pas question de s'apitoyer sur mon sort, ni de faire pleurer dans les chaumières. Rangez les mouchoirs. Ici, on parle de la muco de façon décomplexée », prévient l'humoriste

Dans ce spectacle décapant, l'artiste met le doigt sur des situations absurdes qu'il a pu vivre et des questions telles que : « Comment faire un prêt sur 30 ans alors que le banquier pense que t'as une espérance de vie de 20 ans ? Peut-on se garer sur les places bleues quand on n'est pas en fauteuil roulant ? »

Un spectacle à l'énergie positive

cherche sur cette maladie.

Le spectacle de Maxime Sendré dégage une énergie positive pour parler de la mucoviscidose d'une façon différente. Complet, instructif, drôle et touchant, *Intoussable* est aussi le combat que mène l'humoriste pour la vie et contre la maladie.

L'association Langueux Muco rappelle que les cas de mucoviscidose, maladie génétique, sont plus importants ici qu'ailleurs. « Ils font de la Bretagne la première région au monde touchée par cette maladie, explique Dominique Fois. Ce spectacle a une particularité car Maxime Sendré est atteint de la maladie. Il est à même de pouvoir en parler avec humour et de la tourner en dérision. » En 2018, Maxime Sendré avait été primé jeune comédien au Festival d'Avignon. En 2019, il avait fait carton plein, toujours à Avignon.

Samedi 5 octobre, à 20 h 30, salle Horizon, spectacle *Intoussable*. Tarifs : 12 €, 6 € pour les moins de 12 ans. Renseignement et réservations au 02 96 52 15 43.

↑ 19



Pour Dominique Fois, de l'association Langueux Muco, Maxime Sendré, qui est atteint de la maladie, « est à même de pouvoir en parler avec humour et de la tourner en dérision ».

Pour Dominique Fois, de l'association Langueux Muco, Maxime Sendré, qui est atteint de la maladie, « est à même de pouvoir en parler avec humour et de la tourner en dérision ».

Ouest-France

20